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第 903 回例会報告
第４週　10月18日（日）

御来訪者　０名
出席報告
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次回例会予告
第２週　11月13日（金）
　生方彰ガバナー公式訪問
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地区大会に出席して

豊　泉　君　代

　秋晴れの澄み切った空の下、10月18日
（日曜日）に利根沼田文化会館で生方彰年
度の地区大会が開催されました。米山奨学
生のグエンティーヴァンアンさんも一緒に
参加しました。ＲＩ会長代理は台湾の曽秋
聯氏で、通訳を通じて中国語で基調講演を
なさいました。毎年会員が年齢を重ねるな
か、会員増強と財団寄付が最も大事と強調
していました。世界の会員数や寄付金額な
ども示し、「もし生方年度で200名の会員
増強が実現したら、来年の地区大会には自
腹を切ってでもまた来ます」と言って笑い
を誘いました。
　続いて各種委員会の報告や表彰が行われ
ました。正午に午前の部が終わり、約１時
間の昼食時間があり、お茶席で美味しいお
抹茶を頂きました。
　午後は本日のメインプログラムの一つで
ある基調講演が行われました。瀬谷ルミ子
先生の「紛争地に平和を築く活動」という
主題で、紛争地に飛び込んで現地の人々の
ケアをしている様子を、映像を交えて紹介
しました。瀬谷先生は偶然私と同じ高校の
卒業生で、しかもご実家も私の実家のすぐ
近くで、身近にこんな素晴らしい活動をし
ている若い女性がいることを知って驚きま
した。
　生方彰ガバナーは二年前に講演を依頼
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し、その間に瀬谷先生が紛争に巻き込まれ
たらどうしようと心配していたそうです。
ロータリーでも奉仕という言葉が常に出て
来ますが、我々は我が身が安全であった上
での活動を常と思っています。紛争地帯に
飛び込む勇気には心から感銘いたしまし
た。
　基調講演の後で、曽秋聯ＲＩ会長の講演
があり、映像を交えてロータリークラブを
渡り鳥に譬えてお話をなさいました。渡り
鳥は群れになって空を飛ぶが、それは単独
行動より遥かに体力を消費しない。先頭が
疲れると交代し、いちばん後ろの鳥は鳴き
声で速度を知らせる。体調が悪いと休憩し、
回復したら再び仲間に加わるなど、ロータ

リーと重ねて話されました。
　続いてロータリー家族の紹介がありまし
た。ローターアクト、青少年交換学生、米
山奨学生などが登壇し、各委員長がメン
バーの紹介をしました。青少年委員会は我
がクラブの横山正男委員長が担当しました。
　次年度は藤岡南ロータリークラブが担当
で、次回の地区大会は2017年４月に前橋
ベイシアで開催される予定です。
　今回の地区大会には約800名が参加し、
懇親会は半数以下の出席者でした。和やか
に歓談し、写真を撮り合いました。年に一
回、各方面のローアリアンとお会いできる
貴重な一日となりました。


